

PRESSEMITTEILUNG

Miesbach, 14. Februar 2023



Wirtschaftspreis 2023

Bewerben für den Wirtschaftspreis 2023

- Preis für großes Engagement und Leistungsbereitschaft der Unternehmer im Landkreis Miesbach
- Bewerbung bis 15. April 2023 möglich

Seit 2009 wird der Wirtschaftspreis für herausragende unternehmerische Aktivitäten an Betriebe im Landkreis Miesbach verliehen. Auch 2023 möchte die Regionalentwicklung Oberland (REO) diese Tradition fortsetzen.

Durch die Vergabe des Wirtschaftspreises würdigt die REO das große Engagement und die Leistungsbereitschaft der Unternehmer, die für den wirtschaftlichen Erfolg im Landkreis verantwortlich sind. Zugleich soll die Auszeichnung Motivation und Anerkennung für die Unternehmensleitung und Beschäftigte sein, weiterhin mit Kreativität, Einsatzbereitschaft und innovativen Ideen die an sie gestellten Herausforderungen zu bewältigen.

Alle Unternehmen mit Sitz im Landkreis Miesbach haben die Möglichkeit, sich um den Wirtschaftspreis zu bewerben. Die ausführliche Richtlinie mit Zielsetzung und den Voraussetzungen für potenzielle Bewerber sowie Informationen über das Bewerbungsverfahren gibt es auf der Homepage der REO unter <https://www.regionalentwicklung-oberland.de/bewerben-fuer-den-wirtschaftspreis-2023/>.

Sollten Sie sich persönlich angesprochen fühlen oder ein Unternehmen in Ihrem Umfeld kennen, das für die Verleihung des Wirtschaftspreises geeignet erscheint, senden Sie Ihre Bewerbung bis zum 15. April an info@regionalentwicklung-oberland.de.

Über die Regionalentwicklung Oberland:

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) ist im Sommer 2022 aus zwei Unternehmen hervorgegangen: der Standortmarketing-Gesellschaft Landkreis Miesbach mbH und dem Tourismusverband Alpenregion Tegernsee Schliersee KU. Die REO setzt sich dafür ein, den Landkreis Miesbach als attraktiven Standort für Einheimische, Unternehmen und Gäste zu erhalten und nachhaltig weiterzuentwickeln. Das Team besteht aus Experten verschiedener Fachrichtungen, wie zum Beispiel Innovation, neue Arbeitswelten, Bildung und Ausbildung, regionale Wertschöpfung, Standort- und Tourismusentwicklung oder Tourismusmarketing und wird zukünftig interdisziplinär die verschiedenen Themen- und Projektschwerpunkte umsetzen.

Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen steht Ihnen Bahar Edes gerne zur Verfügung:

Kontakt

Bahar Yilmaz
Eventmanagement, Personal, Ausbildung
+49 (0) 80 25 - 99372 20
bahar.yilmaz@regionalentwicklung-oberland.de

Pressekontakt

Ilona Kaffl
Kommunikation | Presse und Öffentlichkeitsarbeit
+49 (0) 80 25 - 993 72 61
ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de

Anschrift

Regionalentwicklung Oberland KU
Rathausplatz 2
83714 Miesbach
www.regionalentwicklung-oberland.de